
Association des Plaisanciers du  
Port d'Échouage de Pornichet  

 
Pornichet, le 5 mars 2025  

Compte rendu du conseil d’administration du mercredi 5 mars 2025 à 17h00  

Présents : Jean Noël Bellocq, Pierre Cospain, Gérard Davy, Bruno 
Delcampe, Benoit Hardiller, Benoît Renard, Patrick Joyeux, François 
Serrano, Paul Suinat, Yves Thomere, Gérard Vallee, André  Vaslin.  

        Excusé :  Gérard Lebert.  

        Démissionnaires : François Nabucet, Jean Pierre Trippier 

1- Organisation de l’ AG extraordinaire et de l’AG ordinaire du 9 mars 2025 (Benoît 
Renard)  

 -  Soumission à l’AG extraordinaire d’un texte permettant à des 
membres associés (non propriétaires de bateau) de rentrer dans le CA 
      - Rapport moral lu par le président et présentation des activités de 

la commission loisir 2024 ainsi que  le calendrier 2025 par Pierre 
Cospain. 

       - Bilan financier par notre trésorier. 
       - 2 Démissions, et 2 candidatures reçues à ce jour. 
       - 90 adhérents à cette date dont 36 adhérents associés 
       - Intervenants : le responsable de la station SNSM, M Jahan 
(LAN), M le Maire et son adjoint dédié au port.  

     2- Organisation du  repas des adhérents organisé le 19 juillet.(G Davy)  
                  - Gérard propose une paëlla, précédée d’une assiette charcutière et 

d’une sangria, cela dans un budget de 22€ / personne ; le 
CA valide à l’unanimité.  



3- Commission loisirs, ( Pierre Cospain)  

- La commission loisir organisera le repas des nouveaux adhérents 
le 27 mars prochain au restaurant EL CHACO  à Pornichet  avec 
un menu du soir à 35€ vin compris.  

4- Compte rendu de la réunion du 21 février avec la LAN sur le projet du port. 
 
- LAN avait lancé une enquête avant noël 2024 et sur 1500 envois, ils ont eu 1259 

réponses. Selon les retours 90% des locataires souhaitent conserver leurs places à 
Pornichet, 118 ne se prononcent pas. Il a été constaté 273 anomalies / taille du bateau 
et 48 incohérences sur la longueur du bateau. L’APPEP pourra diffuser toutes ces infos 
à ses adhérents sur son site. 

- Il est fait le constat d’une baisse des demandes de places sur 2024 et 2025, seulement 
350 contrats sont renouvelés à fin février 2025. 

- Notre président nous signale qu’il y a de gros soucis dans les ports de Pornic, le Croisic 
et la Turballe entre LAN et les associations locales d’usagers. Celles-ci sont appuyées 
par l’UNAN sur les points juridiques.(présentation dans la presse locale des points de 
divergences et transmission à leurs adhérents par mail d’une enquête de satisfaction) 

- Courant Mars 2025 l’APPEP  “Pornichet” via son président, se propose de 
communiquer à ses adhérents par un mail cette même enquête de satisfaction  afin que 
ses adhérent évaluent les prestations et services de LAN sur une échelle de 1 à 5. Le 
CA valide à l’unanimité l’envoi de ce questionnaire à ses adhérents. 

- La séance est close à 18h50  

Le Secrétaire / Patrick Joyeux Le Président / Benoît Renard 


